



## HOCHTIEF erhöht Anteil an Leighton

HOCHTIEF erhöht Anteil an Leighton  
Beteiligung beträgt nun etwa 55% HOCHTIEF-Management überzeugt von der Stärke Leightons Vorstand und Aufsichtsrat der HOCHTIEF Aktiengesellschaft, Essen, haben beschlossen, den Anteil des Konzerns an der Tochtergesellschaft Leighton Holdings Ltd., Sydney, zu erhöhen. Zu diesem Zweck wurden etwa 4,8 Mio. Aktien der australischen Gesellschaft am Markt erworben. Der Anteil von HOCHTIEF an Leighton beträgt nun etwa 55% (exakt: 54,96%). "Wir betrachten Leighton als strategisches Investment und als unser Kerngeschäft. Die Gesellschaft hat hervorragende Wachstumschancen und eine sehr gute Marktposition. Wir beabsichtigen, unseren Anteil an Leighton weiter zu erhöhen", so Marcelino Fernández Verdes, Vorstandsvorsitzender von HOCHTIEF.  
Der Konzern hält das derzeitige Marktumfeld für eine hervorragende Gelegenheit, seinen Anteil an der australischen Gesellschaft zu steigern. HOCHTIEF ist seit mehreren Jahrzehnten langfristig orientierter Großaktionär von Leighton. Beide Gesellschaften haben aufeinander abgestimmte, komplementäre Geschäftsstrategien und arbeiten vertrauensvoll zusammen. Das HOCHTIEF-Management ist von der einzigartigen Wettbewerbsposition Leightons, der Strategie der Tochtergesellschaft sowie den künftigen Chancen des Unternehmens überzeugt.  
Ihr Ansprechpartner  
HOCHTIEF  
Christian Gerhardus  
Leiter Media Relations/Pressesprecher  
Opernplatz 2  
45128 Essen  
Tel.: +49 201 824-2642  
Fax: +49 201 824-2585  


### Pressekontakt

HOCHTIEF AG

45128 Essen

### Firmenkontakt

HOCHTIEF AG

45128 Essen

HOCHTIEF baut die Welt von morgen. - Gemeinsam mit unseren Partnern gestalten wir Lebensräume, schlagen Brücken, gehen neue Wege und steigern nachhaltig die uns anvertrauten Werte.